
 

Stadt Weißenfels      21.04.2022 
Fachbereich II 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 109/2022/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Forner, Nico 
 
am  30.03.2022        im Ortschaftsrat Langendorf 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 
 
 
 
Herr Forner teilt mit, dass im Aupitzer Weg auffällig oft geblitzt wird. Das Blitzgerät bzw. das 
Blitzerauto werden meist auf Privatgrundstücken aufgestellt. Er bittet um rechtliche Prüfung, 
ob es gesetzeskonform ist, dass  
1. die Kraftfahrer einer öffentlichen Straße von Privatgelände aus geblitzt werden; 
2. ob die Grundstückseigentümer darüber informiert werden, dass die Blitzer aufgestellt wer-
den; 
3. ob die Bescheide dadurch angreifbar sind. 
  
 
Sehr geehrter Ortschaftsrat, 
Sehr geehrter Herr Forner, 
 
es bestehen keine rechtlichen Bedenken, Geschwindigkeitsmessungen unter Inanspruch-
nahme privater Grundstücksflächen durchzuführen.  
Die Eigentümer haben der Inanspruchnahme zugestimmt.   
 
 
 
    
Trauer 
Fachbereichsleiter 
Bürgerdienste 
 
 
 
 


